

Prière des mères

Le lundi 1^{er} mai de 10h15 à 11h15 au monastère. Rencontre des mères et grands-mères pour confier leurs enfants et petits-enfants dans la prière.

Soirée biblique

Francesco El Khoury propose une nouvelle soirée le mercredi 3 mai à 20h ayant pour thème « *Le Temple, les prêtres et le Christ. La Bible parle-t-elle des prêtres ?* », à St-Etienne.

Chapelet (14h30-15h) et adoration du Saint-Sacrement (15h-16h30) Vendredi 5 mai à Ste-Croix

Rencontres bibliques au monastère de l'Alliance

Samedi 6-5 de 14h30 à 17h30

S'approcher de Jésus-Christ

grâce à ses rencontres avec différentes personnes dans l'évangile de Jean. Les différentes rencontres des personnages avec Jésus Christ montrent le défi de s'engager dans un chemin de foi. Chaque personnage dans l'évangile incarne une réponse possible face à Jésus.

« ...pour que vous croyiez que Jésus est le Christ le Fils de Dieu

et pour qu'en croyant vous ayez la vie. » Jn 20,31

Et nous, quelle sera notre réponse... ?

Animation : Sr Birgitta Drobig Infos : 0491 34 80 56
accueil@monastererixensart.be – PAF : 10 €
Prochaine et dernière date : 3 juin

Foi et Lumière

La communauté Foi et Lumière sera présente à l'eucharistie du dimanche 7 mai à 11h15.

Funérailles

Les funérailles du :

* Docteur Michel Symann auront lieu le 3 mai à 11h à St-Etienne

(Suite) Mais régulièrement il vient encore un quatrième temps : le temps de conclure. Que vais-je faire maintenant ? Quelles résolutions prendre ? Comment traduire mon amour en actes concrets ? (« Veillez et priez » de Mgr G. Danneels)

Concert de l'Ensemble Catharsis

Le Centre culturel et social de Froidmont vous invite au concert de l'Ensemble Catharsis le dimanche 14 mai à 15h, à l'église St-Etienne. Cet ensemble vocal bruxellois (a capella) est constitué de huit chanteuses lyriques, venues de différents conservatoires belges, qui explorent de multiples répertoires, à la recherche d'un son riche et timbré

Pour ce concert-ci, vous entendrez de la musique sacrée et profane, ancienne et contemporaine, compositeurs et compositrices ! Avec Palestrina, Dowland, Caroline Shaw, Carlotta Ferrari et bien d'autres !

Réservation : centreculturelfroidmont@gmail.com

Prix : 15€/10€ étudiants Payement sur place en liquide ou à l'avance au BE38 1420 5412 1072 (Centre culturel & social de Froidmont) Un verre de l'amitié sera proposé à la fin du concert.

Journée des Vocations et collecte prescrite en faveur de la formation des futurs prêtres

En ce WE du Bon Pasteur, cette journée instituée en 1964 par le Pape Paul VI rappelle l'importance de prier pour les vocations et de soutenir le financement de la formation des jeunes qui se préparent dans les séminaires au service du peuple saint de Dieu. D'une part, ces jeunes ont besoin d'être soutenus, éclairés et stimulés par notre prière afin d'avancer sur leur chemin en toute liberté. D'autre part, nous sommes invités à contribuer financièrement aux frais engagés pour leur formation qui dure 7 ans. En Belgique, celle-ci est organisée au niveau interdiocésain : au Grand Séminaire de Namur pour les 4 diocèses francophones et au Séminaire de Leuven pour les 5 diocèses néerlandophones.

La Communauté du Séminaire de Namur compte actuellement 17 séminaristes en formation, dont 8 pour l'archidiocèse de Malines-Bruxelles, certains faisant partie de la Communauté de l'Emmanuel ou du Chemin Néocatéchuménal. Dons pour soutenir les futurs prêtres de l'Archidiocèse : Compte BE40 2300 7360 7963, 2800 Mechelen.



Paroisse Ste-Croix - St-Étienne

animatrice pastorale 0495/29.04.63

<https://paroisses.be>

4^{ème} dimanche du Temps Pascal : 29-30 avril

Ses brebis à lui, il les appelle chacune par son nom

Prier en chrétien, ce n'est pas prendre la parole en premier, c'est *toujours* répondre. La parole divine précède : seul Dieu a l'initiative. Aussi notre prière n'est-elle pas tant un 'faire' ; elle est plutôt un 'se laisser faire' au soleil de Dieu, comme les estivants à la plage.

Les chrétiens, quand ils prient, ne se trouvent pas face à un mur, tout blanc, neutre, indifférent, qui les renvoie à eux-mêmes. Ils se tiennent devant *Quelqu'un de vivant*, qui vient à leur rencontre, Père, Fils et Esprit. (...)

Il s'ensuit que toute prière chrétienne est plus celle de l'Esprit que la nôtre. C'est lui qui prie en nous. (...)

Toute prière est légitime, a sa valeur propre, même l'humble prière de demande. Il existe pourtant une sorte de hiérarchie des formes de prière. En premier lieu vient l'action de grâce pour ce que Dieu a dit et réalisé en notre faveur, nous lui disons merci pour ses bienfaits.

Mais le Donateur mérite davantage de gratitude que ses cadeaux. Aussi par-dessus la reconnaissance pour ce que nous avons reçu, y-a-t-il la louange de Celui qui a tout donné. Et il est une louange plus élevée encore, c'est celle qui loue Dieu pour lui-même. C'est là l'adoration pure, parce que Dieu est pour lui-même infiniment adorable. (...)

Les méthodes d'oraison font en général état de trois étapes successives. Chaque prière commence par un temps où l'on apprend ce que dit Dieu, de préférence dans les Ecritures ; c'est le temps où l'on fait connaissance (temps de la lecture). Suit le temps où l'on médite la parole de Dieu (temps de la réflexion). Enfin vient le temps d'entrer en communion avec Dieu et de s'entretenir avec lui (temps de l'oraison). Un temps de lecture, un temps de méditation, un temps d'amour. L'amour humain emprunte d'ailleurs toujours un même itinéraire : on fait connaissance, on se décide après mûre réflexion, on s'unit. (Suite au verso)

Lecture du livre des Actes des Apôtres : « Dieu l'a fait Seigneur et Christ » (Ac 2, 14a.36-41)

Le jour de la Pentecôte, Pierre, debout avec les onze autres Apôtres, éleva la voix et fit cette déclaration : « Que toute la maison d'Israël le sache donc avec certitude : Dieu l'a fait Seigneur et Christ, ce Jésus que vous aviez crucifié. » Les auditeurs furent touchés au cœur ; ils dirent à Pierre et aux autres Apôtres : « Frères, que devons-nous faire ? » Pierre leur répondit : « Convertissez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus Christ pour le pardon de ses péchés ; vous recevrez alors le don du Saint-Esprit. Car la promesse est pour vous, pour vos enfants et pour tous ceux qui sont loin, aussi nombreux que le Seigneur notre Dieu les appellera. » Par bien d'autres paroles encore, Pierre les adjurait et les exhortait en disant : « Détournez-vous de cette génération tortueuse, et vous serez sauvés. » Alors, ceux qui avaient accueilli la parole de Pierre furent baptisés. Ce jour-là, environ trois mille personnes se joignirent à eux.

Psaume : Le Seigneur est mon berger : rien ne saurait me manquer.

Le Seigneur est mon berger :
je ne manque de rien.
Sur des prés d'herbe fraîche,
il me fait reposer.

Il me mène vers les eaux tranquilles
et me fait revivre ;
il me conduit par le juste chemin
pour l'honneur de son nom.

Si je traverse les ravins de la mort,
je ne crains aucun mal,
car tu es avec moi :
ton bâton me guide et me rassure.

Tu prépares la table pour moi
devant mes ennemis ;
tu répands le parfum sur ma tête,
ma coupe est débordante.

Grâce et bonheur m'accompagnent
tous les jours de ma vie ;
j'habiterai la maison du Seigneur
pour la durée de mes jours.

Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre : « Vous êtes retournés vers le berger de vos âmes » (1 P 2, 20b-25)

Bien-aimés, si vous supportez la souffrance pour avoir fait le bien, c'est une grâce aux yeux de Dieu. C'est bien à cela que vous avez été appelés, car c'est pour vous que le Christ, lui aussi, a souffert ; il vous a laissé un modèle afin que vous suiviez ses traces. Lui n'a pas commis de péché ; dans sa bouche, on n'a pas trouvé de mensonge. Insulté, il ne rendait pas l'insulte, dans la souffrance, il ne menaçait pas, mais il s'abandonnait à Celui qui juge avec justice. Lui-même a porté nos péchés, dans son corps, sur le bois, afin que, morts à nos péchés, nous vivions pour la justice. Par ses blessures, nous sommes guéris. Car vous étiez errants comme des brebis ; mais à présent vous êtes retournés vers votre berger, le gardien de vos âmes.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean : « Je suis la porte des brebis » (Jn 10, 1-10)

En ce temps-là, Jésus déclara : « Amen, amen, je vous le dis : celui qui entre dans l'enclos des brebis sans passer par la porte, mais qui escalade par un autre endroit, celui-là est un voleur et un bandit. Celui qui entre par la porte, c'est le pasteur, le berger des brebis.

Le portier lui ouvre, et les brebis écoutent sa voix. Ses brebis à lui, il les appelle chacune par son nom, et il les fait sortir. Quand il a poussé dehors toutes les siennes, il marche à leur tête, et les brebis le suivent, car elles connaissent sa voix. Jamais elles ne suivront un étranger, mais elles s'enfuiront loin de lui, car elles ne connaissent pas la voix des étrangers. » Jésus employa cette image pour s'adresser aux pharisiens, mais eux ne comprirent pas de quoi il leur parlait. C'est pourquoi Jésus reprit la parole : « Amen, amen, je vous le dis : Moi, je suis la porte des brebis. Tous ceux qui sont venus avant moi sont des voleurs et des bandits ; mais les brebis ne les ont pas écoutés. Moi, je suis la porte. Si quelqu'un entre en passant par moi, il sera sauvé ; il pourra entrer ; il pourra sortir et trouver un pâturage. Le voleur ne vient que pour voler, égorger, faire périr. Moi, je suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance. »

Synode : échos de l'assemblée européenne à Prague

Le Vicariat du Brabant wallon a invité le Cardinal De Kesel et Jola Mrozowska, coordinatrice de la démarche synodale dans notre diocèse, à informer les chrétiens du Brabant wallon sur cette nouvelle étape du processus synodal commencé en 2021. Cette rencontre, animée par Vincent Delcorps, rédacteur en chef de Cathobel, aura lieu le **9 mai à 20h**, à la fois au Centre pastoral à Wavre et en ligne sur Youtube. Informations : <https://www.bwcatho.be/9mai/>